MTB-Ausfahrt Schlierbach/Grillenparz Datum: 22.05.2016



22. Mai 2016: Stichtag zur Bundespräsidentenwahl. In den Medien wird viel von tiefen Gräben in der Gesellschaft berichtet, im folgenden Bericht handelt es sich jedoch rein um geographische Gräben, fürs Biken durchaus erwünscht.



Nach getaner Wahlpflicht fahren wir von Schlierbach durch den Käfergraben rauf zum Oachtner und am Höhenkamm weiter nach Oberschlierbach.

Wieder runter durch den Heindlmühlgraben und hoch nach Oberhammet, zurück übers Habingerkreuz auf den Grillenparz, dem Hausberg der Schlierbacher.

Wir genießen hier den Ausblick in alle Himmelsrichtungen. Hauptsächlich auf Trails gehts bergab Richtung Kirchdorf und weiter über Scherleiten, Jausenstation Zeisl, Fitnesssteig und durch die Stiftskäserei zurück zum Ausgangspunkt.



Die Tour wurde bewusst kurz gehalten, um den Nachmittag im Kreise der Familie verbringen zu können. Um 11:30 sind wir beim Zeisl angekommen, da war noch genügend Zeit für eine gemütliche Einkehr.



Wir hatten jedoch nicht die Rechnung mit dem Schweinsbraten gemacht, der verweilte etwas zu lange im Rohr. Die gute Stimmung wäre fast gekippt, aber als die Mägen gefüllt waren, war alles wieder im Lot.

Robert